

# アル・アクサ洪水第671目：ザミールとネタニヤフ、ガザ占領を巡る対立 ナイム・カセムが宣言：「降伏はしない」

Palestine Chronicle、2025年8月6日、協浜義明訳 \*脚注は訳注



イスラエルは飢餓をガザでのパレスチナ人に対する戦争の武器として使い続けている。(Photo: via QNN)

## 主要事項

\*イスラエル・メディアのチャンネル12によれば、エヤル・ザミール参謀総長は安全保障会議でガザの完全占領は人質の命を危険にさらすと警告した。

\*ヒズボラの書記長ナイム・カセム師は、外国介入とそれに協力する国内の勢力がレバノンの安定を脅かしているというテレビ演説を行った。

\*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエルの攻撃の被害者は、死者61, 158人、負傷者151, 442人で、その多くは女性と子どもである。

## 最新情報

**8月7日 1:22am (パレスチナ時間)**

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍がガザ市東のシュザイヤ交差点付近を空爆した。

\*パレスチナ・メディア：ナセル総合病院の報告によれば、ハーン・ユーニス西の避難民テントへのイスラエル無人機の爆撃で、女性2人が死亡した。

**8月6日 11:31pm**

\*アル・ジャジーラ：病院筋の報告では、今日明け方イスラエル軍の攻撃で41人が死亡し、そのうち18人は援助物資を待っているときに殺害された。

\*アル・ジャジーラ：元EU外務政策上級代表のジョセップ・ボレルはアル・ジャジーラに対し、イスラエルがガザで明らかに国際法や人道に違反行為を行っているのに、いくつかのヨーロッパ国はイスラエルに何らかの行動を取ることを拒否していると語った。

\*タイムズ紙：英軍はイスラエルのためにガザ上空で偵察飛行を行っているが、偵察機不足のために、米国の警備会社を雇って偵察飛行をやらせている。英国軍筋からの情報によると、ネバダ州の民間警備会社に契約金を払って人質の位置を捜索させている。

\*チャンネル12：次の軍事的計画はガザの完全占領と住民の強制移住である。これに対しエヤル・ザミール参謀総長は、ガザ全体の占領はイスラエルを「ベトナム戦争のような泥沼」に引きずり込むことになると、政府に警告すると思われる。

**8月6日 10:15 pm**

\*アル・ジャジーラ：病院筋の報告によれば、今日明け方からのイスラエル軍の攻撃で38人が死亡し、そのうち17人は援助物資配給を待っているときに殺害された。

\*カン：エヤル・ザミール参謀総長はガザの完全占領計画とそれがもたらす軍事的影響に関して反対している中で、自分としては「軍に政治指導部が決めたことを何事によらず実行させる」と、非公開会議で述べたとされる。

\*チャンネル13：エヤル・ザミール参謀総長はネタニヤフ首相に、ガザの完全占領はイスラエル兵の犠牲者が増加すると警告した。

\*イスラエル・メディア：テルアビブの国防省前にデモ隊が結集し、人質が監禁されていると推定されている地区への軍事行動をやめるように要求した。デモ民衆は、ガザの完全占領作戦は人質の命を危機にさらし、人道的危機を一層悪化させるとして、反対した。

**8月6日 7:35 pm**

\*イスラエル・メディア：ベザレル・スモトリッチ財務大臣は、2023年10月から始まったガザ戦争でこれまで3000万シェケルを費やしたと発表した。

\*チャンネル12：安全保障閣僚会議は、4～5か月間にわたるガザ回廊への軍事作戦を協議する。この作戦には4～6師団が投入される。主要標的はガザ市とガザ回廊中心部の難民キャンプである。伝えられるところによると、作戦の目的の一つは、パレスチナ住民を南へ移動させ、最終的にはガザの外へ移住させることだ。

**8月6日 6:03 pm**

\*アル・ジャジーラ：アル・クッズ旅団はハーン・ユニス中部のアル・マルス通りへ侵攻するイスラエル軍戦車を樽型爆発装置を使って破壊したと発表した。

\*ハマス声明：ハマスはイスラエルの侵攻、封鎖、飢餓戦略に抗議する国際社会の民衆の運動に感謝を表明した。ハマスは、金曜日、土曜日、日曜日にシオニストのジェノサイドと飢餓政策に抗議する大衆的行動の拡大を要請した。

\*ガザ内務省：イスラエルは援助物資空中投下を使って飢餓を煽り、混乱を煽り、犯罪集団を使って無法状態を作り出そうとしている。落下した援助物資の取り合いに民衆を暴走させ、イスラエルが支援する犯罪グループの略奪や暴行で、多数の死者や死亡者が出た。

\*WFP（世界食糧計画）：ガザの家族たちは何日も何も食わずに過ごしている。親たちは子どもたちのために、自分の食事を犠牲にしたり、危ないと分かっているながら危険な配給所で食料を得ようとしている。我々は精一杯努力しているが、ガザに入れることができる物資は大海の一滴程度で、圧倒的にガザの飢えに対応できるものではない。

**8月6日 4:53 pm**

\*ロイター通信：イスラエル当局によれば、エヤル・ザミール参謀総長は緊張した会談で、ネタニヤフ首相のガザの残余の地域を制圧して完全占領する計画に反対した。そのような作戦は人質を危険にさらすと警告した。さらに、彼は、軍はガザでの軍事行動能力を使い果たしてかなり消耗しており、停戦と捕虜交換の交渉へ向かうべきだと主張している。

\*フィナンシャル・タイムズ：情報筋によれば、イスラエル軍はイスラエル・カツ国防大臣のいわゆる「人道都市」を作ってガザの住民をそこへ収容する計画に反対しているという。

\*ドイツ政府：ドイツ政府は、ガザ状況は危機的で受け入れられないとして、包括的停戦を改めて要望した。

\*アル・ジャジーラ：今日公開された空からの映像には、何か月間にわたる爆撃ですっかり荒廃したガザの光景が見られる。

#### 8月6日 2:12 pm

\*イスラエル・ハヨム紙：イスラエル軍情報筋によれば、エヤル・ザミール参謀総長はガザの完全占領のリスクに関する報告を閣議に提出すると見られている。彼は、そのような作戦は誤りで、泥沼のような長期の軍事行動が必要となるというものと期待されている。

\*ガザ保健省：この24時間で138人のパレスチナ人が死亡し、771人が負傷した。そのうち87人は援助物資を待っているときに殺害された。これで2023年10月7日以降の死者の数は61,158人、負傷者は151,442人となった。

\*WHO：ガザ回廊では飢餓に関連する死亡と病気が蔓延しているが、国際医療団がガザに入るのをイスラエルが許可しない。

\*アル・ジャジーラ：アッシーファ病院のモハンマド・アブ・サルミーヤ院長は、ガザの医療システムはほぼ崩壊したと言った。病院の入院患者は300%を超え、麻酔薬は後48時間以内に底をつき、手術設備が破壊されているためにこの5日間で数百人が死亡した。

#### 8月6日 12:25 pm

\*エルサレム・ポスト：イスラエル民主主義研究所の最新世論調査によると、イスラエルの将来に関する楽観的感覚は6月の世論調査よりも低下した。国家安全保障を楽観視していると答えた人は40%、イスラエルの民主主義を楽観視していると答えた人は37%であった。

\*アル・ジャジーラ：情報筋によると、イスラエル占領当局はエルサレムのムフティ<sup>1</sup>のモハンマド・フセイン師を半年間アル・アクサ・モスクから追放する決定をした。

\*アル・ジャジーラ：病院筋の報告によれば、夜明けからのイスラエルの攻撃で23人が死亡した。

\*イエディオト・アハロト（イスラエル国防省リハビリテーション部を引用）：現在約80,000人の負傷兵が治療中。そのうち26,000人が精神疾患の治療である。負傷兵の数と兵士の自殺の増加は大きな問題となっている。

\*アル・ジャジーラ：アル・アクサ殉教者病院の広報担当のハリル・ダクラン医師はアル・ジャジーラに対し、「ガザ回廊の飢餓がますます悪化し、栄養失調による死者が増加している。子どもたちはすべて栄養失調で、多くが死亡する可能性が高い。ガザ回廊は飢餓と栄養失調の最も深刻な段階に入った」と語った。

#### 8月6日 11:03 am

\*アル・ジャジーラ：(ガザ救急隊を引用)：ガザ回廊中部のガザ市のアンナファク通りで、ハビバ・マルーフという少年がイスラエルの無人機の攻撃で死亡した。ガザ回廊南部のラファ北部へのイスラエル軍の銃撃で、5人が死亡し、約30人が負傷した。

\*ガザ保健省：この24時間で飢餓による栄養失調で死亡した人は5人。これで飢餓による死亡者数は193人となり、そのうち96人は子どもである。

#### 8月6日 10:58 am

\*パレスチナ・メディア：アッシーファ病院は栄養失調による死亡者が1人出たと報告した。

\*パレスチナ・メディア：アッシーファ病院は、栄養失調で少女2人が死亡したと報告した。

\*カン（イスラエル軍将校たちの言葉を引用）：ガザで戦闘を拡大すれば人質の命を危険にさらすことになる。政治指導部はガザの占領を言うがその目的をはっきりさせない。最近の安全保障会議ではガザ全体の軍事支配とそれがもたらす意味について議論された。

\*アル・ジャジーラ：病院筋の報告によれば、今日夜明けからのイスラエル軍の攻撃で、9人のパレスチナ人が死亡した。

---

<sup>1</sup> ムフティとは、シャリーア（イスラム法）の解釈と適用に関して意見を述べる資格を認められたイスラム教の宗教指導者であり、一般的にファトワーを発行する資格を有する。

\*イスラエル・メディア：イスラエル・カッツ国防大臣はネタニヤフ首相とエヤル・ザミール参謀総長との間の対立について述べ、参謀総長は意見を言う権利はあるが、軍は政治指導者の決定に従うと言った。

**8月5日 11:40 pm**

\*アル・ジャジーラ：ガザ市西部のアル・マクーシ地区にある、避難民を受け入れていた UNRWA の診療所をイスラエル軍が空爆して破壊した。

\*カン：イスラエル警察はテルアビブ中心街で戦争終結と人質返還を求めるデモの参加者1人を逮捕した。

\*チャンネル12：エヤル・ザミール参謀総長は安全保障会議で、ガザの全面的占領を目指す戦争拡大は人質を危険にさらし、予備役軍と正規軍を疲労困憊させ、戦闘は数か月かかるだろうと警告した。

\*イスラエル・ハヨム紙：ギリシャでイスラエルに抗議するデモが激化しているので、アテネのイスラエル大使館職員が避難した。